Die Schulsanitäts-AG an der LuO

Hallo, wir sind die Schulsanitäts-AG an eurer Schule und wollen uns nun kurz vorstellen.

In Zusammenarbeit mit den Johannitern bilden wir motivierte SchülerInnen ab der 8. Klasse zu Ersthelfern aus. Momentan sind wir ein sehr großes Team bestehend aus einigen Alteingesessenen aus der Oberstufe und neuen Mitgliedern aus der Mittelstufe, die frische und kreative Ideen einbringen. Neben unserer Aufgabe, bei Verletzungen und Unfällen in der Schule Erste Hilfe zu leisten, organisieren wir auch Spendenaktionen, nehmen an Tagen der offenen Tür teil und klären insgesamt über Erste Hilfe auf. Unsere AG ist für viele auch ein optimales Sprungbrett für einen späteren Beruf in dem medizinischen Bereich, da man sich ehrenamtlich bei den Johannitern engagieren kann und viele bei uns Kontakte zu anderen medizinischen Einrichtungen (z.B. durch Praktika, Minijobs oder Ehrenamt) pflegen.

Also kommt gerne ins Team, wir freuen uns über jede helfende Hand!



Als demokratisch organisierte AG wählen wir immer zwei LeiterInnen der AG. Dabei ist eine Person schon länger in der Leitung und kann die andere in die Aufgaben einweisen, sodass das Wissen immer weitergegeben wird und wir ein kompetentes Leitungsteam haben. Daneben gibt es aber noch viele weiteren Aufgaben, wie beispielsweise die Organisation

unseres Materials, Ordnung in unserem Sanitätsraum halten oder auch Öffentlichkeitsarbeit. Diese und viele weitere Aufgaben können auch gerne von neuen Mitgliedern übernommen werden, die von erfahreneren SchülerInnen angeleitet werden. Herr Hochdörffer ist als Sicherheitsbeauftragter der Schule der zuständige Lehrer für unsere AG und ist genauso wie unser Leitungsteam immer ein Ansprechpartner, wenn ihr Fragen zu unserer Arbeit haben solltet.

Im Foto unten links seht ihr unser momentanes Leitungsduo. Die beiden könnt ihr immer gerne ansprechen, wenn ihr Fragen haben solltet. Momentan sind wir außerdem besonders stolz auf Pia Schelle, Matyas Beszédes und Tarja Bicker, die über die Johanniter eine besonders anspruchsvolle Ausbildung zu Sanitätshelfern absolviert haben und unser Team dadurch mit besonderen Kompetenzen unterstützen können.



Von links nach rechts: Elina & Svea



Von links nach rechts: Pia, Matyas & Tarja

Vielen Dank für euren Aufwand, euer Engagement und euer Durchhaltevermögen!